

Las grandes empresas de Occidente que salen del mercado ruso

INDUSTRIA. LAS SANCIONES QUE APLICARON LAS POTENCIAS DE LA OTAN LLEVARON A QUE LAS MULTINACIONALES MÁS IMPORTANTES DEL MUNDO CANCELARAN NEGOCIOS POR US\$60.000 MILLONES

BOGOTÁ

Así como en la Guerra Fría, el icónico faro de murciélago de Batman no se verá en Rusia. Más de 200.000 personas que pagaron por el estreno de la película que llega esta semana a los cines del mundo deberán reclamar el dinero de su entrada. Esto es solo es una muestra del aislamiento al que poco a poco se enfrenta el Kremlin.

Desde los grandes estudios de Hollywood como Warner Bros, Disney y Pixar, hasta los gigantes de la energía y petróleo como Exxon, Shell o BP, conforman una lista de más de 50 multinacionales que dijeron no a su operación en Rusia. Todo bajo el marco de sanciones de los líderes de la Otan en respuesta a la invasión de Ucrania.

Mientras el dólar siguió ganando terreno ante el rublo por las afectaciones económicas que ya se sienten en Rusia, y solo en la última jornada subió más de 5% llegando a 106 rublos por US\$1, ahora, el golpe más fuerte lo coloca el sector empresarial.

Hasta junio se calcula que con el retiro de grandes multinacionales, se dejarán de mover inversiones por arriba de US\$60.000 millones, un paquete de dólares que no se negociarán por la salida de empresas.

Se trata del mayor sacrificio del sector productivo de Occidente que no se había dado ni en los conflictos del siglo XX. Y se trata habla de esfuerzo, porque gigantes como BMW, Mercedes-Benz o Apple, no venderán más a los compradores rusos, y por ende, es una salida de uno de los mercados más importantes del mundo para el consumo; razón por la cual los principales índices bursátiles del globo continúan viendo caídas.

Durante el discurso del Estado de la Unión, del presidente de Estados Unidos, Joe Biden, dijo que "se asfixiará la economía rusa", por eso su carta clave es el empresariado. Para comenzar, desde Occidente se hizo un llamado a las compañías del petróleo y energía.

El gigante petrolero estadounidense Exxon Mobil dijo el martes que se está preparando para cerrar la producción del enorme desarrollo de la isla Sakhalin en el Lejano Oriente de Rusia.

GRANDES MARCAS QUE SALEN DEL MERCADO DE RUSIA



Rodrigo Cuéllar
Gerente de Grajales Construcción

"Se trata de un gran esfuerzo de las empresas de todos los sectores, porque Rusia al ser una potencia, al mismo tiempo es un gran mercado para el consumo mundial".

Exxon posee una participación del 30% en el proyecto, junto con el productor de petróleo controlado por el estado ruso Rosneft, la japonesa Sodeco y la india Omgc Videsh. La compañía dijo que está tomando medidas para salir del consorcio.

Los grandes nombres de tecnología de Silicon Valley se han enfrentado a una mayor presión para cortar los servicios y el contenido a Rusia. La semana pasada el vicepresidente de Ucrania, Mykhaïlo Fedorov, pidió al CEO de Apple, Tim Cook, que dejara de suministrar productos y servicios a ese mercado, incluida la suspensión del acceso a la App Store.

Aunque la tienda de aplicaciones sigue vigente, la marca de la manzana ya decidió poner pausa a su negocio de consumo en Rusia. Hasta este momento,

Apple tiene 15% del mercado de teléfonos inteligentes en el país, en medio del negocio que controla Samsung, asiática que aún no se pronuncia sobre el tema.

Xiaomi es otro líder de la tecnología allí, y por el contrario, como China ya decidió no sancionar a Rusia, esta puede ser una oportunidad para que la marca de teléfonos incremente su market share.

Algunos casos destacados de esa industria están con YouTube de Alphabet, la cual restringió el acceso a la cadena RT y otros canales rusos en Ucrania tras la solicitud del gobierno. Google decidió cortar los pagos a canales prorrusos por medio de sus plataformas.

Finalmente, como las sanciones de Occidente también buscan atacar las exportaciones del Kremlin, los operadores de portacontenedores más grandes del mundo, AP Moller-Maersk y Mediterranean Shipping, dijeron que suspenderían temporalmente los servicios a los puertos de ese país. En la última semana el movimiento en los puertos rusos bajó más de 35% en todas las zonas de frontera. Lo más afectado hasta ahora está en la entrada de mercancías, pues operadores fueron avisados de suspensiones.

JOAQUÍN MAURICIO LÓPEZ B.
jlopez@larepublica.com.co

COMERCIO

DIARIO FINANCIERO

Falabella ganó US\$760 millones el año pasado



Diario Financiero

Santiago de Chile_ Un importante crecimiento en sus resultados reportó Falabella en Chile, en medio del boom que tuvo el consumo el año pasado. La empresa informó ganancias por \$652.030 millones de pesos chilenos (US\$ 760 millones). En cuanto a las ventas, para este mismo periodo, el grupo registró ingresos por US\$13.581 millones.

AUTOMOTOR

Bloomberg

Ford confirmó que reorganizará negocios

Detroit_ Ford Motor anunció que separará sus operaciones de vehículos eléctricos de rápido crecimiento de su negocio de motores de combustión, heredado en una reorganización histórica de la compañía de 118 años. También hay nuevas metas como fabricar dos millones de eléctricos anualmente para 2026.



Alianza
Fiduciaria
UNA EMPRESA DE LA ORGANIZACIÓN DELIUMA

Apreciado inversionista,
Fondo Abierto con pacto de permanencia renovable
Alternativos Alianza
Reciba un cordial saludo de Alianza Fiduciaria.

ALIANZA FIDUCIARIA S.A. en calidad de Sociedad Administradora del FONDO ABIERTO CON PACTO DE PERMANENCIA RENOVABLE ALTERNATIVOS ALIANZA informa a todos los inversionistas del Fondo que el día 16 de febrero de 2022, la Junta Directiva de Alianza aprobó los siguientes cambios sobre el reglamento del Fondo:

- Cláusula 2.2 Activos aceptables para invertir:** inclusión del numeral 13 para participaciones en Fondos de Renta Fija Corporativa gestionados por un asset managers aprobado por el comité de inversiones de la Sociedad Administradora que cuenten con experiencia mínima de 10 años y administren por lo menos 5 mil millones de USD en activos. La participación en este tipo de activos podrá representar hasta máximo el 5% del valor del fondo y deberá contar con cobertura cambiaria hasta por el 100% del valor de la posición inicial.
- Cláusula 2.3.2. Títulos diferentes a derechos de contenido económico:** inclusión de límites para la inversión en la clase participaciones en Fondos de Renta Fija Corporativa entre 0% y 5% del valor del Fondo.

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 7.3.1.3 del Capítulo III, Título VI, Parte III de la Circular Básica Jurídica, estos cambios implican afectación de los derechos económicos de los inversionistas del fondo, toda vez que se trata de modificaciones a la política de inversión del fondo y las condiciones inicialmente pactadas.

Los inversionistas que no estén de acuerdo con la modificación cuentan con el derecho de retiro al Fondo contemplado en el artículo 3.1.1.9.6 del Decreto 2555 de 2010 sin que por este hecho le sea aplicable algún tipo de penalidad o sanción. El derecho de retiro podrá ejercerse en un plazo máximo de un (1) mes contado a partir de la fecha de recibo de la presente comunicación, mediante manifestación formal a la sociedad administradora, solicitando la redención total de sus participaciones a su asesor comercial en Alianza Fiduciaria o Alianza Valores sin que se genere penalidad.

Las nuevas condiciones empezarán a regir a partir del 3 de abril de 2022, fecha en la que el nuevo reglamento estará disponible en la página web a <https://www.alianza.com.co/>

Cualquier duda o inquietud adicional por favor comunicarse de lunes a viernes de 8:00 a.m. a 5:30 p.m. con las líneas de atención al cliente Bogotá (601) 6447700, Barranquilla (605) 3852525, Bucaramanga (607) 6576458, Cali (602) 5240659, Cartagena (605) 6932606, Manizales (606) 8850438, Medellín (604) 5402000, Pereira (606) 3160320, al correo electrónico servicioalcliente@alianza.com.co o con su asesor comercial.

Cordialmente,

Alianza Fiduciaria S.A.